

ENFOQUE

Educación Ambiental: Pilar del Desarrollo Sostenible



PABLO PINTO VALENZUELA
Seremi del Medio Ambiente Región del Biobío

Para poder fomentar el crecimiento económico hoy en día se debe profundizar en un modelo que busque satisfacer las necesidades actuales sin comprometer a las generaciones futuras y en esta tarea la educación ambiental aumenta nuestra capacidad para avanzar en el desarrollo económico, social, equitativo y sostenible.

La educación ambiental, especialmente enfocada en infancias y juventudes, es un pilar fundamental para pensar en el desarrollo económico sostenible. Sin duda, desarrollar una conciencia y una ética ambiental, nos ayudará a pensar en cómo generar habilidades y actitudes para la conservación y protección del medio ambiente, pero también para promover la participación activa en la resolución de las problemáticas socioambientales de nuestro país.

Para poder fomentar el crecimiento económico hoy en día se debe profundizar en un modelo que busque satisfacer las necesidades actuales sin comprometer a las generaciones futuras y en esta tarea la educación ambiental aumenta nuestra capacidad para avanzar en el desarrollo económico, social, equitativo y sostenible.

Por su parte la participación ciudadana y la toma de decisiones informadas es fundamental, nuestro gobierno lo está promoviendo a través de la implementación del

acuerdo de Escazú, que está en etapa de definición del modelo de gobernanza que le dará seguimiento a las más de 56 medidas que el acuerdo impulsará en diferentes instituciones del Estado.

Pero además estamos impulsando fuertemente la integración de la educación ambiental y la participación comunitaria en proyectos de conservación y protección de la biodiversidad y los ecosistemas, con foco en la investigación, la ciencia ciudadana y la capacitación a líderes y lideresas ambientales.

Es a través de la comprensión de la importancia de cuidar el Medio Ambiente, cómo podemos ir evitando, a mediano y largo plazo, seguir degradando nuestro entorno, ya sea con actividades cotidianas o con grandes impactos derivados de la actividad humana. Es por todo lo anterior que fomentar la educación ambiental es una carta segura que nos permitirá enfrentar los desafíos venideros para el desarrollo de nuestra región.

